

## Jelang Purnatugas, 255 Personel Polda Kalteng Ikuti Pembekalan Dan Pelatihan Keterampilan

Indra Gunawan - [KALTENG.REDAKSISATU.CO.ID](http://KALTENG.REDAKSISATU.CO.ID)

May 18, 2022 - 15:13



PALANGKA RAYA - Menjelang purnatugas, Sebanyak 255 personel Polda Kalteng yang terdiri dari 20 PNS dan 235 personel Polri mengikuti pembekalan dan pelatihan keterampilan pegawai negeri pada Polri (PNPP).

Kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang

Avianto, M.Si. didampingi Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., Irwasda Kombes Pol. Ady Soeseno, S.I.K., M.H. di Aula Arya Dharma Mapolda Kalteng, Rabu (18/05/2022) pagi.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut yaitu perwakilan Dinas Peternakan Provinsi Kalteng Paturahman, S.Pt., M.M., selaku Kabid Peternakan dan Kesehatan Hewan, Psikolog RSJ Kalawa Atei Provinsi Kalteng Ibu Hestitami, S.Psi., perwakilan Bank BTPN Arief Ismail, perwakilan dari Asabri I Made Kamida, S.H., M.H., dan personel yang purnatugas baik secara tatap muka maupun virtual.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan bahwa dengan adanya kegiatan seperti ini diharapkan dapat memberikan bekal di berbagai bidang usaha bagi para personel yang akan purnatugas sehingga kedepannya tidak ada kecemasan tentang kehilangan penghasilan.

"Saya berharap para peserta dapat mengikuti kegiatan tersebut dengan sebaik-baiknya sehingga dapat mengembangkan pengetahuan yang diperoleh nantinya," ujarnya.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H., menambahkan, kegiatan tersebut dilaksanakan selama dua Hari dimana hari kedua dengan materi pratik lapangan yang bertempat di peternakan sapi Jalan Tjilik Riwut Km.16 Palangka Raya dan peternakan ayam di Jalan Lintas Palangka Raya - Banjarmasin Km. 3 Palangka Raya.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini yang diinisiasi oleh Biro SDM Polda Kalteng nantinya para personel SIAP pensiun bahagia dan ceria dimana SIAP memiliki kepanjangan sehat, ikhlas, asetnya bertambah dan Produktif," tutupnya.\*\*\*